



2002年1月11日の武道館以来、5年半ぶりに浜省のコンサートに参加。開場1時間半前に着いてツアートラックの写真を撮りグッズを買って、大栈橋まで戻りお茶を飲み準備万端整え…どっきどきで県民ホールへ。



浜友の chizuko さんが席まで訪ねて来てくれて久々のお喋り。貴重なMDを頂く。感謝感謝。

途中、映像をはさみ23曲3時間5分のステージ。つま恋でのお客様のときのオトナの態度とは違い、パワー全開浜省だった。

54歳の浜田省吾のMCのうまさ、ダンスの可愛さは何も変わらず。

浜省は以前からちょくちょく年代別アンケートをする。30代、40代が多くてその人たちには「ジャンプしようか」なんて言ってたから、50代の人ってときに、ずっと手を挙げてぴょんぴょんしてたら「飛ばなくていいよ、飛びたい？」だって。

12列目のあたしの前に50代の障害はなかったらカンペキにあたしに向かって言ってた！浜省にいちられちゃったわ、わたし^m^こんなことでも喜べる50歳のファン。



5月13日の母の日、誰からも何も頂くものはなかったけれど、浜省からとっても素敵なプレゼントを頂いちゃいました。次は秋！

浜田～あ！チケット当ててくれ～え！

